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Spettabile	  
SNAI	  S.p.A.	  
A	  MEZZO	  PEC	  
Alla	  cortese	  attenzione	  di:	  	  
Direttore	  Vendite,	  dott.	  Antonelli	  

Roma,	  giovedì	  9	  luglio	  2015	  	  
Prot.	  2144/2015	  

	  

Dott.	  Antonelli,	  

La	  convention	  SNAI	  dello	  scorso	  2	  luglio	  a	  Roma	  ha	  lasciato	  me	  e	  i	  miei	  colleghi	  stupiti	  per	  come	  non	  sia	  stato	  
dato	  alcun	  ruolo	  al	  bene	  più	  prezioso:	  la	  rete	  di	  raccolta	  che	  porta	  ricavi	  alla	  Vostra	  Società.	  	  

Aver	  relegato	  soltanto	  a	  due	  contributi	  video	  la	  “voce	  della	  rete”	  senza	  alcun	  confronto	  con	  i	  gestori	  presenti	  in	  
sala	  e	  senza	  prevedere	  un	  dibattito	  franco	  e	  aperto,	  purtroppo	  ha	  confermato	  che	  all’attuale	  dirigenza	  di	  SNAI	  
SpA	   non	   ha	   interesse	   a	  mantenere	   un	   rapporto	   di	   partnership	   con	   la	   rete	   di	   gestori	   esperti	   e	   capaci	   ma	  
intende	  trasformarli	  in	  semplici	  esecutori.	  	  

In	  queste	  settimane	  viene	  proposto	  dai	  commerciali	  SNAI,	  con	  forti	  pressioni	  al	  limite	  del	  lecito,	  	  alla	  Rete	  dei	  
gestori	   di	   sottoscrivere	   il	   “nuovo”	   contratto,	   senza	   che	   questo	   sia	   stato	   concertato	   con	   le	   Associazioni.	  
Oltretutto	  alla	   convention	  avete	   liquidando	   l’argomento	   in	  poco	  meno	  di	  due	  minuti.	   E’	   evidente	   che,	  ove	   il	  
contratto	  non	  venga	  al	  più	  presto	  preventivamente	  discusso	  in	  un	  tavolo	  negoziale	  con	  l’Associazione,	  sarà	  mio	  
compito	  di	  consigliare	  ai	  Gestori	  di	  non	  sottoscriverlo	  e	  mi	  riterrò	  autorizzato	  a	  informare	  l’opinione	  pubblica	  in	  
merito	  all’abuso	  di	  posizione	  dominante	  di	  SNAI	  nei	  confronti	  di	  piccole	  e	  medie	  imprese.	  	  

Da	  circa	  dieci	  mesi	  la	  Rete	  è	  stata	  vessata	  dalla	  Società:	  non	  avete	  onorato	  gli	  impegni	  presi	  con	  Agisco	  negli	  
incontri	  ufficiali;	  avete	  imposto	  limitazioni	  nell’accettazione	  del	  gioco	  differenti	  da	  quelle	  previste	  dal	  contratto	  
vigente;	   avete	   impostato	   politiche	   di	   marketing	   non	   chiare	   sui	   bonus	   al	   pubblico;	   non	   avete	   investito	   in	  
aggiornamenti	   tecnologici;	   non	   avete	   adottato	   nessuna	   iniziativa	   per	   il	   rilancio	   del	   gioco	   ippico;	   avete	  
deliberatamente	   promozionato	   l’on	   line	   sviando	   il	   gioco	   dalla	   raccolta	   terrestre;	   non	   vengono	   rispettate	   le	  
compensazioni	   finanziarie,	   sempre	  e	  solo	  a	  vantaggio	  di	  SNAI;	  attuate	  una	  strategia	  di	  estrema	   intransigenza	  
rispetto	  alle	  richieste	  di	  temporanea	  agevolazione	  o	  di	  differimento	  nei	  pagamenti.	  

I	  ricavi	  non	  sono	  più	  sufficienti	  a	  far	  andare	  avanti	  le	  imprese	  dei	  gestori	  a	  seguito	  del	  crollo	  della	  raccolta	  delle	  
scommesse	   nella	   rete	   SNAI,	   la	   quota	   di	  mercato	   nelle	   scommesse	   sportive	   si	   è	   quasi	   dimezzata	   scendendo	  
sotto	  il	  20,00%.	  

Tutto	  ciò	  ha	  costretto	  i	  colleghi	  Gestori	  a	  valutare	  l’opportunità	  di	  abbandonare	  SNAI.	  A	  tal	  fine	  di	  recente	  ho	  
deciso	  di	  fare	  questo	  passo	  per	  affiancare	  gli	  Associati	  e	  per	  meglio	  coordinare	  i	  tanti	  colleghi	  che	  non	  credono	  
nella	  prosecuzione	  di	  un	  rapporto	  equilibrato	  con	  SNAI.	  	  

In	   conclusione	  mi	   auguro,	   ancora	   una	   volta,	   che	   si	   voglia	   rendere	   conto	   della	   situazione	   aprendo	   un	   tavolo	  
permanente	  per	  un	   rapporto	  di	   collaborazione	  deve	  essere	   rifondato	   sulla	   collaborazione	  e	   sulla	   reciproca	  
convenienza.	  	  

Resto	   quindi	   fiducioso	   di	   poter	   fissare	   un	   incontro	   a	   breve	   con	   i	   vertici	   della	   Società,	   nel	   quale	   siate	  Voi	   ad	  
avanzare	  proposte	  che	  abbiano	  l’obiettivo	  di	  far	  crescere	  i	  Vostri	  ricavi	  congiuntamente	  ai	  nostri.	  

	  

Francesco	  Ginestra	  

	  


